

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 17. März 2009

Erneuerung der Asphaltdecke des Fußweges in der Graf-von-Galen-Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Asphaltdecke des Fußweges in der Graf-von-Galen-Straße von der Wendeschleife der ESWE-Busse bis zur Einmündung der Otto-Wels-Straße zu erneuern. Die Decke des Fußwegs ist stark rissig und durch die Wurzeln der Pappeln entlang dem Fußweg angehoben und aufgerissen.

Beschluss Nr. 0048

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher